

NO DESCENDEMOS DEL MONO

Publicado por: Starlight

Publicado el : 29-8-2011 21:11:07

[img align=center]http://www.latinopoemas.com/uploads/img4e5bca3f75457.jpg[/img]

Miles de años han pasado
desde el tiempo de la creación,
pero los humanos hemos olvidado
cual en este mundo es nuestra función.

Al principio todo era oscuridad,
no se había creado aún la luz,
era un área llena de vacuidad,
pero el creador todo lo envió al rehúz.

Creo la noche y el día,
la tarde y la mañana,
cual dulce melodía
pintándolos de colores filigrana.

Separo las aguas y el firmamento,
la tierra de los mares,
el suelo donde producimos el alimento,
las aguas donde nacen tantos cantares.

Formo la luna y el sol,
para que marcasen las estaciones,
y que iluminaran todo en redol,
engalanando la noche con estrellas como botones.

Concibió los seres vivientes,
que encontramos en el agua, la tierra y el cielo,
pero ninguno de ellos era inteligente,
porque el señor tenia otro anhelo.

Por ello dio vida al hombre,
de pareja le dio a la mujer,
a el Adan le dio por nombre
y Eva a la dueña de su querer.

Los humanos creados a su semejanza,
con el don de gobernar sobre todo,
pero traicionaron su confianza
y la bendición mandaron hacia el lodo.

En siete días realizo la creación,
¡cuantos años ha durado!
pero el hombre debido a su ambición,
poco a poco su medio ambiente ha destrozado.

Aun conservamos el pecado original,
aquel nacido por una manzana,
seguimos pecando de forma natural,
pensando y haciendo lo que nos da la gana.

Olvidamos que existen reglamentos
a los cuales nos debemos ajustar,
se llaman los diez mandamientos,
los cuales debemos respetar.

Por eso quiero atraer tu atención,
haciendo un llamado a tu conciencia,
no te voy hablar de religión,
porque cada quien tiene su preferencia.

Solo diré que no apuesto a Darwin con su evolución,
pues se que no descendemos del mono,
creo en Jehová y su creación
y en Jesucristo que a su diestra tiene el trono.

Aún así confío que la humanidad,
hará uso de su buen juicio,
para conseguir un lugar en la eternidad,
si de Dios consigue el auspicio.

Todo queda a tu discreción,
solo tu puedes decidir,
tan solo necesitas una oración
para que las puertas del cielo se te puedan abrir.